

Unterstützung für Vereine

Beeskow (MOZ) Über die Höhe von Unterstützungen von Vereinen der Stadt Beeskow soll die nächste Stadtverordnetenversammlung entscheiden. Derzeit liegen den Abgeordneten 13 Anträge vor. Die Verwaltung soll jetzt konkrete Summen nennen, die auch nach der Haushaltslage machbar sind. Außerdem soll es kein Geld nach dem Gießkannenprinzip geben. Vereine, die keine eigenen Einnahmen erzielen können und die zudem soziale Ziele verfolgen, sollen nach dem Willen des Haupt- und Finanzausschusses stärker bedacht werden als „Hobbyvereine“.

Im jetzt vorliegenden Antragspaket geht es noch nicht um finanzielle Zuwendungen für den Sport in der Kreisstadt.